

ANTARA BALI

Membangun Karakter Masyarakat Berbasis Informasi Akurat



PULUHAN PETANI UPACARA HUT KE-79 RI DI KAKI GUNUNG BATUKARU



PEMROV BALI
JANJIKAN BONUS
KE PARA ATLET
BERPRESTASI
PADA PON XXI

Hal. 2



PEMKAB BADUNG TINGKATKAN KEMAMPUAN
KEPALA LINGKUNGAN DI DESTINASI WISATA

Hal. 9

HAL
11

Pemprov Bali Untuk Pertama Kali Kirab Bendera Merah Putih Jelang Peringatan HUT RI

Pemerintah Provinsi (Pemprov) Bali untuk pertama kalinya melakukan kirab duplikat Bendera Pusaka Merah Putih menjelang upacara peringatan HUT ke-79 Republik Indonesia (RI).

"Ini baru pertama kali dilaksanakan dalam peringatan proklamasi saat ini menggunakan Bendera Merah Putih duplikat yang dibagikan BPIP (Badan Pembina Ideologi Pancasila) secara nasional di Jakarta," kata Sekretaris Daerah (Sekda) Bali Dewa Made Indra, di Denpasar, Sabtu.

Sejak Sabtu pukul 7.00 Wita separuh pasukan Paskibraka Bali tiba di rumah jabatan Gubernur Jayasabha, dua anggota perempuan mengambil bendera yang diserahkan oleh Asisten 2 Bidang Perekonomian dan Pembangunan Setda Provinsi Bali I Wayan Serinah.

Para pasukan kemudian menggunakan mobil terbuka membawa duplikat bendera pusaka menuju lokasi upacara

Lapangan Niti Mandala Renon, Denpasar.

"Bendera ini memiliki makna magis yang sangat tinggi, maka dari itu sesuai arahan dari BPIP bendera yang sudah dibagikan ke seluruh wilayah Indonesia itu diproses kirab dari tempat awalnya ke lapangan upacara," ujar Dewa Indra.

"Kirab dilakukan di IKN dan di seluruh Indonesia, sekali lagi kirab proses pengibaran Bendera Merah Putih melalui Paskibraka merupakan bentuk penghormatan dan pemuliaan kepada Bendera Merah Putih," katanya.

Sekda Dewa Indra mewakili gubernur menyampaikan bahwa upacara peringatan HUT ke-79 RI bentuk menghormati jasa-jasa pahlawan, juga mengin-



Tangkap layar prosesi kirab duplikat bendera pusaka merah putih di Denpasar, Bali, Sabtu (17/8/2024). ANTARA/Ni Putu Putri Muliartari

atkan ke generasi muda soal perjuangan pendahulu.

"Tadi juga melihat pengibaran Bendera Merah Putih melalui proses yang sangat panjang dan hikmat, itu adalah bentuk penghormatan dan pemuliaan kepada Bendera Merah Putih karena lambang negara dan identitas bangsa, harus dihormati setinggi-tingginya," kata dia.

Pemprov Bali memaknai hari ini sebagai satu lagi langkah menuju tahun 2045 atau mendekati 100 tahun usia kemerdekaan Indonesia.

Ia meyakini seluruh masyarakat bercita-cita Indonesia menjadi negara yang maju, sehingga ia mengingatkan bahwa negara maju akan lahir dari kebulatan tekad dan persatuan. **(ant)**

Pemprov Bali Janjikan Bonus ke Para Atlet Berprestasi Pada PON XXI



Pj Gubernur Bali Sang Made Mahendra Jaya saat pelepasan kontingen Bali PON XXI Aceh-Sumut di Denpasar, Minggu (18/8/2024). ANTARA/Ni Putu Putri Muliartari

PENJABAT (Pj) Gubernur Bali Sang Made Mahendra Jaya menjanjikan pemberian bonus kepada atlet kontingen Bali PON XXI Aceh-Sumatera Utara yang berprestasi.

"Kami pikirkan pastinya, nanti kami lihat kemampuan fiskal Provinsi Bali. Saya harus

lihat, tapi pasti akan diberikan," katanya di Denpasar, Minggu.

Diketahui untuk PON XX Papua lalu tiap atlet peraih medali emas mendapat bonus sekitar Rp200 juta, namun untuk saat ini Sang Made belum dapat memastikan nominalnya akan bertambah atau berada di angka yang sama.

Dalam pelepasan kontingen Bali, Pj Gubernur Bali berharap 543 atlet dari 49 cabang olahraga menampilkan kemampuan terbaik untuk mengharumkan nama Pulau Dewata.

Lebih jauh, kata dia, ada target untuk meningkatkan perolehan medali yaitu dari ajang sebelumnya 28 emas dan menduduki peringkat kelima, kini diharapkan meraih 45 emas.

"Pada PON XX Papua Bali meraih prestasi peringkat kelima dari 34 provinsi, luar biasa itu 28 emas. Sekarang ditargetkan 45 emas, saya berharap prestasi tersebut dapat dipertahankan, kalau pun meleset itu melesetnya ke atas," ujarnya.

Pemprov Bali meyakini atlet terpilih yang akan berangkat ke PON XXI Aceh dan Sumatera Utara adalah yang terbaik dimiliki Bali setelah berhasil menjalani rangkaian seleksi.

Untuk itu diharapkan dapat mempersiapkan diri dengan lebih baik lagi, saling mendukung antar-atlet, kompak, dan bertanding dengan kejujuran.

Sang Made menilai di balik ajang ini bukan hanya juara yang terpenting, namun juga sportivitas dan menjaga nama baik dengan bertingkah laku sopan.

Pemprov Bali menilai PON XXI Aceh-Sumatera Utara merupakan salah satu program strategis pemerintah untuk memberikan pendidikan, sekaligus membangun generasi muda yang sehat, sehingga harus dimanfaatkan dengan baik.

"Pelaksanaan PON merupakan momentum penting bagi Bali, selain turut berpartisipasi mendukung program dalam membangun peradaban yang lebih maju, juga melalui olahraga ajang menunjukkan kemampuan atlet-atlet Bali," kata Pj Gubernur Sang Made Mahendra Jaya. **(ant)**

Pemkot Denpasar Ajak Siswa Berkebutuhan Khusus Dalam Lomba HUT Kemerdekaan

Pemerintah Kota Denpasar, Bali, melibatkan para siswa berkebutuhan khusus di UPTD Pusat Layanan Disabilitas (PLD) Dinas Sosial Kota Denpasar untuk mengikuti sejumlah perlombaan dalam merayakan HUT ke-79 Kemerdekaan Republik Indonesia.

“Pelibatan adik-adik siswa PLD ini selain sebagai bentuk perayaan Hari Kemerdekaan RI, juga bentuk komitmen Pemkot Denpasar untuk mengajak mereka yang berkebutuhan khusus dalam setiap kegiatan di masyarakat,” kata Kepala Dinas Sosial Kota Denpasar IGA Laxmy Saraswati di Denpasar, Jumat.

Laxmy didampingi Kepala UPTD PLD I Ketut Wardana menyampaikan aneka perlombaan yang dilaksanakan seperti lomba joged kardus, lomba memasukkan bola, lomba memindahkan bola, dan lain sebagainya.

Selain para siswa, perlombaan ini juga diikuti oleh seluruh orang tua siswa, jajaran staf PLD dan



juga para pemangku kepentingan lainnya.

“Kami berharap kegiatan ini dapat memupuk kebersamaan antara semua lapisan,” ucapnya lagi.

Sementara itu, Ketua Koordinator Kegiatan Kesejahteraan Sosial (KKKS) Denpasar Sagung Antari Jaya Negara menyampaikan apresiasinya terhadap kegiatan yang dinilai mampu merefleksikan semangat dan spirit dalam peringatan HUT Kemerdekaan khususnya bagi kalangan anak berkebutuhan khusus.

Sagung Antari berpandangan, meski memiliki kondisi khusus, para siswa tetap memiliki antusiasme dan minat tinggi mengikuti perlombaan yang diadakan.



Ketua Koordinator Kegiatan Kesejahteraan Sosial (KKKS) Denpasar Sagung Antari Jaya Negara berfoto bersama para siswa berkebutuhan khusus di UPTD Pusat Layanan Disabilitas (PLD) Dinas Sosial Kota Denpasar di Denpasar, Jumat (16/8/2024). ANTARA/HO-Pemkot Denpasar

“Anak-anakku sekalian terima kasih atas semangat kalian dalam mengikuti semua kegiatan ini dengan penuh semangat. Semoga semangat yang kalian miliki tetap bisa menginspirasi kita semua. Merdeka,” kata istri Wali Kota

Denpasar ini.

Sagung Antari Bersama Wakil Ketua KKKS Kota Denpasar Ayu Kristi Arya Wibawa bahkan turut serta dalam semarak kemeriahan berbagai perlombaan tersebut. (ant)

Wali Kota Denpasar Minta Dukungan Rakyat Untuk Pilah Sampah

WALI Kota Denpasar, Bali, I Gusti Ngurah Jaya Negara meminta dukungan dari masyarakat di kota itu untuk melakukan pemilahan sampah mulai dari tingkat rumah tangga, sebagai salah satu upaya untuk mempercepat pengelolaan sampah.

“Intinya, kami ingin mengedukasi masyarakat bagaimana semaksimal mungkin mengeluarkan sampah dan kalau bisa sampah sudah terpilah dengan baik,” kata Jaya Negara di Denpasar, Sabtu.

Pemerintah Kota (Pemkot) Denpasar akan memberlakukan kebijakan mulai 1 Oktober 2024 warga di kota itu harus memilah sampah secara mandiri dengan jadwal pengangkutan yang akan ditentukan.

“Di TPS 3R (Tempat Pengelolaan Sampah Reuse, Reduce dan

Recycle) sudah disiapkan pengaturannya terkait mana sampah yang sudah dipilah, mana yang sampah plastik, mana yang organik, dan mana yang akan menjadi residu,” ucapnya.

Dari 43 desa/kelurahan di Kota Denpasar, kata dia, tercatat sudah ada 23 TPS 3R yang sudah dilengkapi mesin gibrig dan direncanakan ada penambahan sebanyak enam unit mesin gibrig pada 2025.

Jaya Negara mengemukakan sampah organik akan dicacah

melalui mesin gibrig, sedangkan penanganan sampah plastik dapat bekerja sama bank sampah, sementara untuk yang residu akan diselesaikan dengan mesin insinerator.

Selain itu di Denpasar melalui Komunitas Malu Dong, lanjut dia, juga dikembangkan percontohan pembuatan lubang Teba Modern dalam pengelolaan sampah.

Komunitas Malu Dong yang menggunakan sistem daring juga telah menyiapkan plastik mengangkut residu sampah yang sudah terkumpul.

“Mudah-mudahan dengan berbagai pola seperti ini, kami bisa mempercepat dalam penanganan sampah. Selain itu memperbanyak kualitas yang bisa dikerjakan di hulu karena sampai saat ini di hilirnya dalam proses pembenahan. Harapannya di hilir juga bisa dikerjakan secara maksimal,” ucapnya.

Jaya Negara tidak memungkiri memang sebenarnya pemerintah harus menyiapkan layanan yang maksimal dalam penanganan atau pengelolaan sampah. “Tetapi tidak ada salahnya jika meminta dukungan masyarakat untuk mengedukasi dengan mulai pemilahan dari rumah masing-masing,” katanya. (ant)



Dispar Denpasar Latih Pengelola Desa Wisata Gunakan Pemasaran Digital

DINAS Pariwisata Kota Denpasar, Bali, memberikan pelatihan pemasaran digital kepada pengelola desa wisata dan destinasi wisata agar dapat memanfaatkan teknologi informasi dan komunikasi dalam pemasaran destinasi pariwisata setempat.

Kepala Dinas Pariwisata Kota Denpasar Ni Luh Putu Riyastiti di Denpasar, Rabu, mengatakan salah satu kendala yang dihadapi oleh desa wisata terkait dengan pemetaan potensi agar tahu arah pengembangan ke depan.

"Hal ini karena tidak semua desa berpotensi sebagai desa wisata. Oleh karena itu, kami libatkan camat, perbekel/lurah dalam sosialisasi-sosialisasi terkait pengembangan desa wisata," ucapnya.

Riyastiti menambahkan perkembangan teknologi digital telah mengubah lanskap pariwisata secara drastis, namun



masih banyak pengelola desa wisata maupun pokdarwis (kelompok sadar wisata) yang masih belum memaksimalkan pemanfaatan potensi dalam pemasaran digital melalui sosial media yang ada.

Saat ini di Kota Denpasar terdapat enam desa wisata yaitu Desa Sanur, Desa Sanur Kaja, Desa Sanur Kauh, Desa Penatih, Desa Serangan dan Desa Kesiman Kertalangu.

Pelatihan pemasaran digital digelar di dua lokasi yang berbeda, yakni hari Selasa dan Rabu (20/8 dan 21/8) berlokasi di City of Aventus Hotel, sedangkan pada hari Kamis (22/8) diadakan di The Amora Bali, Kintamani, dengan dua narasumber dari tim Primakara University dan tim The Amora Bali.

"Ke depan, kami bersinergi dengan Forum Komunikasi Desa Wisata (Forkom Dewi), camat,



Kepala Bidang Pengembangan Sumber Daya Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Dinas Pariwisata Kota Denpasar I Gusti Ngurah Gede Suyasa bersama narasumber dan peserta pelatihan pemasaran digital desa wisata di Denpasar. ANTARA/HO-Dispar Denpasar.

desa/lurah dan pokdarwis untuk mulai memetakan potensi yang ada di masing-masing desa/kelurahan guna mengembangkan desa wisata," ucap Riyastiti.

Menurut dia, banyak yang harus dipersiapkan, mulai dari regulasi, sarana prasarana, dan sumber daya manusia yang berkomitmen.

Kepala Bidang Pengembangan Sumber Daya Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Dinas Pariwisata Kota Denpasar I Gusti Ngurah Gede Suyasa menambahkan, pihaknya berusaha memaksimalkan segala potensi yang ada untuk meningkatkan daya tarik wisata khususnya di Kota Denpasar. (ant)

Denpasar Tingkatkan Skrining Di Puskesmas Antisipasi Penularan Mpox

PEMERINTAH Kota Denpasar, Bali, melakukan antisipasi penularan virus Mpox dengan meningkatkan upaya pemeriksaan (skrining) dan respons dari tim surveilans epidemiologi di puskesmas dan rumah sakit terhadap kasus-kasus penyakit yang dicurigai mengarah pada gejala terparap virus tersebut.

"Kasus Mpox di Denpasar memang belum ada laporan, tetapi deteksinya harus dilakukan dengan rutin. Kasus ini mirip dengan cacar, tetapi dari primata," kata Sekretaris Dinas Kesehatan Kota Denpasar dr Anak Agung Ngurah Gede Dharmayuda di Denpasar, Kamis.

Menurut dia, dengan dilakukan skrining lebih detail di puskesmas, ketika ada masyarakat dengan kasus-kasus yang dicurigai mirip Mpox (cacar monyet) ini akan direspons cepat untuk pengambilan sampel dan dikirim untuk

membuktikan bahwa itu ada Mpox atau tidak

"Gejala awalnya itu seperti orang cacar, mengalami demam, kemudian muncul bentol-bentol berair, lalu pecah dan mulai keropeng-keropeng di seluruh tubuh. Mirip dengan kasus cacar yang lain, tetapi harus dibuktikan dengan tes laboratorium," ucapnya.

Dharmayuda menyampaikan ketika ada gejala yang mengarah Mpox, maka akan dirujuk ke rumah sakit pengampu yang lebih tinggi.

"Itu perlu perawatan sampai lepas atau keropos semua keropengnya, ka-

rena penularannya cukup tinggi dan memang harus isolasi. Di Denpasar, sampai saat ini saya belum pernah menerima laporan sampai ada kasus Mpox," ujarnya.

Sebagai upaya pencegahan, Dharmayuda mengingatkan masyarakat harus tahu informasinya dari sumber yang jelas.

"Selanjutnya melakukan upaya pencegahan dengan perilaku hidup bersih dan sehat. Mulai dari mencuci tangan dengan bersih, memakai sabun," katanya lagi.

Kemudian ketika kondisi kesehatan kurang bagus harus pakai masker, makan makanan yang bergizi, rutin melakukan aktivitas fisik dan beristirahat yang cukup.

Sementara itu, Wakil Wali Kota Denpasar I Kadek Agus Arya Wibawa mengatakan pihaknya juga akan segera menggelar rapat dengan para pemangku kepentingan terkait karena Mpox telah menjadi wabah yang menjadi atensi tidak hanya di Indonesia tetapi di seluruh dunia. (ant)



Sekretaris Dinas Kesehatan Kota Denpasar dr Anak Agung Ngurah Gede Dharmayuda di Denpasar, Kamis (22/8/2024). ANTARA/Ni Luh Rhismawati.

Pemkab Badung Kukuhkan Paskibra 2024

Pemerintah Kabupaten Badung, Bali mengukuhkan Pasukan Pengibar Bendera (Paskibra) Badung tahun 2024.

“Paskibra ini nantinya bertugas mengibarkan dan menurunkan Bendera Merah Putih pada Upacara Peringatan Detik-Detik Proklamasi Kemerdekaan ke-79 Republik Indonesia 17 Agustus 2024 mendatang di Lapangan Pusat Pemerintahan Badung,” kata Wakil Bupati Badung I Ketut Suiasa di Mangupura, Rabu.

Ia mengatakan para anggota Paskibra yang akan bertugas di Badung itu sudah menjalani proses latihan yang cukup lama sehingga diharapkan mereka dapat menjalankan tugas dengan baik dan mantap.

Persiapan itu dilakukan agar Peringatan Hari Kemerdekaan RI di Kabupaten Badung nantinya dapat berjalan dengan penuh

hikmat yang tentunya membutuhkan kesiapan, kematangan, dan kemandirian dari perangkat-perangkat upacara.

“Yang terpenting sekarang Paskibra ini juga akan kami jadikan kader-kader bangsa yang tidak hanya menjadi petugas dalam upacara nantinya tetapi juga menjaga pengakuan-pengakuan dan janji-janji yang telah diucapkan tadi,” kata dia.

Ketut Suiasa mengungkapkan ia juga berterima kasih kepada orang tua Paskibra tahun 2024 yang telah memberikan kepercayaan untuk anak-anaknya dididik dan ditempa oleh pelatih-pelatihnya.

“Pengorbanan bapak ibu sebagai orang tua anggota pasukan



Wakil Bupati Badung I Ketut Suiasa saat mengukuhkan Calon Paskibra Kabupaten Badung Tahun 2024 di Puspem Badung, Rabu (14/8/2024). ANTARA/HO-Humas Pemkab Badung

pengibar bendera merupakan wujud dari kontribusi bagi pembangunan generasi muda,” ungkap dia.

Ia menambahkan sebagai kader-kader bangsa, Paskibra juga merupakan suri tauladan di masa depan yang menjaga empat pilar kebangsaan, selalu berbuat

baik bagi nusa dan bangsa serta masyarakat dan selalu memegang teguh disiplin, etika dan moral.

“Jadi hal-hal positif tersebut merupakan suatu bentuk komitmen yang harus dijaga dan diterapkan di masyarakat,” pungkash Wakil Bupati Ketut Suiasa. (adv)

Pemkab Badung Apresiasi Capaian Pemerintah Provinsi Bali



Sekretaris Daerah Badung I Wayan Adi Arnawa menjadi Inspektur Upacara saat apel Peringatan HUT Ke-66 Provinsi Bali di Lapangan Puspem Badung, Rabu (14/8/2024). ANTARA/HO-Humas Pemkab Badung

PEMERINTAH Kabupaten Badung, Bali mengapresiasi capaian dan program-program Pemerintah Provinsi Bali pada momentum Hari Jadi Ke-66 Provinsi Bali.

“Kami Pemkab Badung sangat mengapresiasi program-program yang telah dilaksanakan Pemprov Bali,” ujar Sekre-

taris Daerah Badung I Wayan Adi Arnawa saat upacara Peringatan Hari Jadi Ke-66 Provinsi Bali di Mangupura, Rabu.

Ia mengatakan berbagai capaian yang telah diraih Pemerintah Provinsi Bali yang diapresiasi itu di antaranya pertumbuhan ekonomi, cakupan Jaminan Kesehatan Nasional, Indeks Pembangunan

Manusia termasuk penanganan stunting yang sangat baik.

“Hal ini menunjukkan bahwa Pemprov Bali secara umum dan kabupaten/kota se-Bali telah mampu melaksanakan visi misi dalam membangun kesejahteraan masyarakat bali,” kata dia.

Ia mengungkapkan peringatan hari jadi itu juga merupakan momentum untuk melakukan evaluasi terhadap capaian-capaian yang telah diraih demi meningkatkan pelayanan kepada masyarakat.

“Peringatan Hari Jadi Provinsi Bali adalah momentum untuk memahami dan memaknai perjalanan panjang Provinsi Bali dalam mengisi kemerdekaan untuk mewujudkan visi abadi bangsa Indonesia sebagaimana tersebut di dalam Pembukaan UUD 1945,” ungkap dia.

Sekda Adi Arnawa menambahkan tema yang diusung pada peringatan tahun ini “Prajahita Paramakarya” yang memiliki

makna Karya Mulia Untuk Membangun Bali Maju Dan Sejahtera, Nusantara Baru, Indonesia Maju.

“Melalui peringatan hari jadi ini diharapkan dapat menjadi wahana menumbuhkembangkan rasa persatuan dan kesatuan, mendorong semangat membangun daerah, serta memperkuat rasa kecintaan masyarakat terhadap Provinsi Bali,” katanya.

Mengutip pernyataan Pj. Gubernur Bali Sang Made Mahendra Jaya, Sekda Adi Arnawa mengatakan melalui kolaborasi semua pihak kinerja pembangunan Provinsi Bali secara umum lebih baik dibandingkan rata-rata nasional.

“Seperti ekonomi terus bertumbuh, Pendapatan Domestik Regional Bruto per kapita terus meningkat, total investasi terus meningkat, persentase penduduk miskin terus berkurang, tingkat pengangguran terbuka terus berkurang, dan Indeks Gini Ratio berkurang,” pungkash dia. (adv)

Pemkab Badung Minta Rakyat Jaga Persatuan Saat HUT Ke-79 RI

PEMERINTAH Kabupaten Badung, Bali meminta masyarakatnya untuk bersama-sama tetap menjaga solidaritas, persatuan, kesatuan, dan semangat gotong royong pada perayaan HUT Ke-79 Kemerdekaan Republik Indonesia di daerah itu.

"Semangat gotong royong itu tidak boleh hilang dan harus tetap kita dorong," ujar Sekretaris Daerah Badung I Wayan Adi Arnawa saat Jalan Santai Semarak Kemerdekaan dilaksanakan Lembaga Pemberdayaan Masyarakat (LPM) Kelurahan Jimbaran di Jimbaran, Kabupaten Badung, Jumat.

Ia mengatakan bangsa Indonesia bisa merdeka karena semangat persatuan dan kesatuan seluruh masyarakat.

Oleh karena itu, semangat tersebut harus diteladani oleh generasi saat ini.

"Tugas kita ke depannya adalah melanjutkan perjuangan

para tokoh-tokoh bangsa untuk mengisi kemerdekaan dengan melaksanakan pembangunan di segala aspek, khususnya di Kabupaten Badung ini," kata dia.

Arnawa mengapresiasi kegiatan-kegiatan yang dilaksanakan masyarakat dalam menyambut HUT Ke-79 RI karena selain menguatkan semangat nasionalisme juga menghidupkan perekonomian masyarakat.

"Seperti kegiatan pesta rakyat yang diselenggarakan di Kelurahan Abianbase, Badung, kegiatan itu adalah momentum untuk memberikan ruang kepada pelaku UMKM untuk menampilkan produk-produknya dalam rangka memperluas pasar sekaligus akan berdampak pada pendapatan UMKM itu sendiri," ujar dia.

Pada jalan santai kemerdekaan itu, ia juga mengunjungi Pasar Desa Adat Jimbaran untuk melihat keberadaan UMKM



Sekretaris Daerah Badung Wayan Adi Arnawa didampingi Nyonya Rasniathi Adi Arnawa melepas Jalan Santai Semarak Kemerdekaan yang dilaksanakan oleh LPM Kelurahan Jimbaran di Pantai Puri Jimbaran, Jumat (16/8/2024). ANTARA/HO-Humas Pemkab Badung

serta berdialog dengan beberapa pedagang untuk memantau harga kebutuhan pokok.

Dia mengharapkan keberadaan pasar tradisional bisa terus menjadi urat nadi perekonomian di desa yang nantinya mampu memberikan kontribusi

positif pada masyarakat.

"Kami juga akan dorong bagaimana peran serta masyarakat terutama dalam rangka pembangunan di Kelurahan Jimbaran ini dan Kabupaten Badung secara umum," kata Sekda Adi Arnawa. (adv)

Pemkab Badung Berikan Bantuan Dampak Bencana Rp571 juta



Wakil Bupati Badung I Ketut Suiasa saat menyerahkan bantuan kepada warga yang terdampak bencana di wilayah Kecamatan Mengwi dan Abiansemal, Jumat (16/8/2024). ANTARA/HO-Humas Pemkab Badung

PEMERINTAH Kabupaten (Pemkab) Badung, Bali, menyalurkan bantuan pasca-bencana sebesar Rp571 juta kepada sejumlah warga yang terdampak bencana pada tahun 2024 di wilayah Kecamatan Mengwi dan Abiansemal.

"Bantuan ini selain sebagai wujud komitmen kami dalam meringankan beban masyarakat juga sebagai bentuk respon cepat

dan komprehensif terhadap kondisi darurat yang terjadi akibat bencana alam dan kebakaran," ujar Wakil Bupati (Wabup) Badung I Ketut Suiasa di Mangupura, Jumat.

Ia mengatakan pemberian bantuan Pemkab Badung kepada masyarakat yang terdampak bencana memiliki efek langsung dan signifikan, berfungsi sebagai pemulihan cepat kebutuhan mendesak.

Bantuan tersebut juga memberikan akses kepada masyarakat untuk memperbaiki infrastruktur penting yang rusak, kata dia, serta membantu masyarakat mengurangi beban ekonomi akibat kerugian yang ditimbulkan oleh bencana, dan menciptakan stabilitas di lingkungan.

"Penyaluran bantuan ini merupakan bentuk komitmen pemerintah dalam memberikan perlindungan dan pelayanan terbaik bagi masyarakat, dukungan pemerintah sangat dibutuhkan untuk membantu mempercepat pemulihan pasca-bencana," kata dia.

Suiasa menjelaskan bantuan yang diberikan itu tidak hanya berguna dalam mendukung pemulihan saat ini, tetapi juga berkontribusi terhadap pembangunan berkelanjutan dan ketahanan masyarakat pada masa depan.

Bantuan itu diharapkan dapat membuat masyarakat belajar untuk lebih siap menghadapi

risiko bencana melalui pemulihan yang terarah dan terencana, menciptakan fondasi yang kuat bagi masyarakat untuk menghadapi kemungkinan bencana selanjutnya.

"Kami ingin ini dapat membangun kesadaran masyarakat mengenai pentingnya mitigasi bencana dan persiapan menghadapi situasi darurat pada masa depan," ujarnya.

Ia menambahkan pentingnya alokasi dana tepat sasaran menjadi kunci dalam proses pemulihan. Bantuan disesuaikan dengan kebutuhan spesifik dengan melihat kondisi lokal agar dapat memberikan dampak yang maksimal.

Menurut dia, alokasi dana dapat diarahkan pada inisiatif yang paling mendesak dan relevan. Hal itu tidak hanya mempercepat pemulihan, tetapi juga memperkuat hubungan antara pemerintah dan masyarakat dalam menghadapi tantangan yang ada. (adv)

Pemkab Badung Berikan Penghargaan Untuk Anggota Paskibra

PEMERINTAH Kabupaten (Pemkab) Badung, Bali, menyerahkan penghargaan untuk anggota pasukan pengibar bendera (paskibra) yang telah bertugas saat HUT Kemerdekaan ke-79 Republik Indonesia (RI).

"Saya secara simbolis memberikan penghargaan berupa uang dari Bupati Badung kepada siswa dari Kabupaten Badung yang menjadi paskibra di tingkat Provinsi Bali dan Paskibra Badung masing-masing Rp10 juta," ujar Sekretaris Daerah (Sekda) Badung I Wayan Adi Arnawa di Mangupura, Minggu.

Tidak hanya untuk anggota paskibra, komandan pasukan dan pasukan pengawal dalam upacara HUT Kemerdekaan RI Kabupaten Badung juga mendapatkan penghargaan sebesar Rp10 juta. Demikian pula dengan kepada pelatih paskibra masing-masing Rp5 juta.

Adi Arnawa atas nama

Pemkab Badung berterima kasih dan menyampaikan penghargaan setinggi-tingginya kepada seluruh komponen, seluruh perangkat upacara baik dari pembina, komandan upacara, anggota paskibra dan seluruh peserta yang ikut terlibat langsung dalam pelaksanaan upacara.

"Kami bersyukur mulai dari detik-detik Proklamasi sampai pada acara penurunan bendera pelaksanaan apel HUT ke-79 Kemerdekaan RI ini dapat berjalan dengan lancar," kata dia.

Ia menambahkan peringatan HUT RI tahun 2024 ini merupakan momentum yang bersejarah karena terjadi perubahan ibu kota negara menjadi Ibu Kota Nusantara (IKN) dan akan ada perubahan kepemimpinan di Indonesia seiring pemilihan presiden yang sudah berjalan aman tentram dan damai.

"Tema dari pada perayaan HUT RI yaitu Nusantara Baru, Indonesia Maju. Ini berarti bahwa



Sekretaris Daerah Badung I Wayan Adi Arnawa berbincang dan bersalaman dengan anggota Paskibra. ANTARA/HO-Humas Pemkab Badung

2024 ini Indonesia memiliki visi besar yaitu visi Indonesia Emas Tahun 2045 dan ini tantangan buat kita semua dan khususnya kepada generasi muda, generasi penerus tongkat estafet kepemimpinan kedepannya," ungkap dia.

Untuk itu Sekda Adi Arnawa juga mengajak seluruh pihak dan

masyarakat Badung untuk dapat terus menunjukkan solidaritas dengan menjunjung kebersamaan persatuan dan kesatuan.

"Tanggung jawab kami ke depannya adalah melanjutkan perjuangan dari para pahlawan yang telah mendahului kami," ujarnya. dia. (adv)

Pemkab Badung Berikan BKK Bangun Infrastruktur di Berbagai Wilayah



Salah satu kondisi jalan di Kabupaten Tabanan setelah mendapatkan bantuan dari Pemkab Badung melalui Program Badung Angelus Buana. ANTARA/HO-Humas Pemkab Badung

PEMERINTAH Kabupaten Badung, Bali pada APBD Induk 2024 telah memberikan Bantuan Keuangan Khusus (BKK) sebesar Rp222,4 miliar lebih untuk membangun infrastruktur di empat kabupaten lain yaitu, Tabanan, Bangli, Jembrana dan Klungkung. "Program ini dibenarkan oleh

regulasi. Besarnya bantuan yang diberikan karena pendapatan asli daerah Kabupaten Badung saat ini cukup besar," ujar Sekretaris Badung I Wayan Adi Arnawa di Mangupura, Selasa.

Ia mengatakan bantuan dengan nama Program kebijakan Badung Angelus Buana yang

bermakna Badung Berbagi, dari Badung untuk Bali itu digagas Bupati Badung I Nyoman Giri Prasta dengan konsep berbagi untuk pemerataan pembangunan dan ekonomi di seluruh Bali.

Menurut dia, bantuan yang diberikan berdasarkan usulan/proposal kabupaten pemohon itu merupakan komitmen Pemkab Badung dalam membantu pemerintah daerah dan masyarakat di luar Kabupaten Badung, tentunya sesuai dengan peraturan perundang-undangan yang berlaku.

Ia menjelaskan pencapaian pendapatan asli daerah Badung tahun 2024 yang mencapai Rp11 triliun sebagian besar berasal sektor pariwisata.

"Sektor ini tidak terlepas dari dukungan kabupaten/pemerintah daerah lain di Bali. Jadi, sudah sepatutnya Badung berbagi hasil pariwisata ini kepada pemerintah daerah dan masyarakat di luar Kabupaten Badung, baik itu

berupa BKK maupun dana hibah," jelas dia.

Ia menambahkan selain sebagai upaya Pemkab Badung untuk membantu pemerataan pembangunan di wilayah Bali, program itu juga membantu meringankan kebutuhan masyarakat yang disesuaikan dengan karakteristik kebutuhannya, baik untuk infrastruktur hingga kebutuhan adat-istiadat.

"Meski memberikan bantuan ke luar daerah cukup besar, kami pastikan program kebijakan pembangunan di dalam daerah Badung tetap menjadi prioritas utama," tambah Sekda Adi Arnawa.

Berdasarkan data dari Badan Pengelola Keuangan dan Aset Daerah (BPKAD) Badung, Kabupaten Tabanan merupakan penerima BKK terbesar senilai Rp114,2 miliar pada Induk APBD tahun 2024 dan menggunakan bantuan ini untuk perbaikan infrastruktur. (adv)

Pemkab Badung Genjot Intensifikasi Dan Ekstensifikasi Pajak

PEMERINTAH Kabupaten (Pemkab) Badung, Bali, menggenjot program intensifikasi dan ekstensifikasi wajib pajak untuk menggali potensi penerimaan pajak daerah yang belum tergalai.

"Pajak daerah adalah tulang punggung pendapatan asli daerah (PAD) Badung dengan kontribusi rata-rata 86-90 persen," kata Asisten Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat Pemkab Badung I Nyoman Sujendra, di sela Kongres ke-12 Ikatan Konsultan Pajak Indonesia (IKPI) di Nusa Dua, Kabupaten Badung, Selasa.

Ada pun ekstensifikasi pajak dilakukan untuk meningkatkan jumlah wajib pajak, sedangkan intensifikasi dilakukan untuk mengoptimalkan penggalan penerimaan pajak dari wajib pajak yang sudah tercatat atau terdaftar.

Asisten 1 Pemkab Badung itu menjelaskan pemungutan pajak daerah di Pemkab Badung dilaksanakan mulai dari tahap

pengumpulan data subjek dan objek pajak, laporan pajak, penetapan besaran pajak, pembayaran hingga penagihan dan pengawasan pajak daerah.

Untuk mendukung kepatuhan wajib pajak, Pemkab Badung membentuk kelompok pemeriksa pajak daerah.

Selain itu, upaya penegakan hukum dilakukan berupa denda dan kenaikan pokok pajak terhadap wajib pajak yang tidak melakukan kewajiban pelaporan dan pembayaran pajak.

"Upaya penegakan kepatuhan wajib pajak selanjutnya yakni upaya penagihan pajak daerah mulai penerbitan surat tagihan pajak daerah sampai upaya penagihan paksa seperti penerbitan surat teguran," katanya.

Pihaknya akan meningkatkan kerja sama untuk mendukung pencapaian pajak daerah di antaranya dengan Direktorat Jenderal Pajak (DJP) hingga para konsultan pajak.



Foto Arsip - Sejumlah wisatawan menikmati suasana klub pantai di kawasan wisata Canggu, Kabupaten Badung, Bali, Sabtu (13/7/2024). ANTARA/Dewa Ketut Sudiarta Wiguna

Kerja sama itu, kata dia, tidak hanya terkait pertukaran data dan informasi perpajakan tapi juga memperkuat sumber daya aparatur dan tata kelola pajak daerah mencakup memetakan profil wajib pajak, pemeriksaan pajak, penagihan piutang pajak hingga peningkatan kompetensi pegawai.

Berdasarkan data Badan

Pendapatan Daerah (Bapenda) Kabupaten Badung, jumlah wajib pajak aktif non Pajak Bumi dan Bangunan (PBB) dan Bea Perolehan Hak atas Tanah dan Bangunan (BPHTB) pada 2023 mencapai 13.736 dari 61 jenis usaha.

Jumlah itu naik dibandingkan pada 2022 mencapai 12.243 wajib pajak aktif. (adv)

Pemkab Badung Siapkan Bonus Rp 60 juta Untuk Atlet Peraih Medali Emas PON XXI



Sekda Badung Wayan Adi Arnawa saat melepas Kontingen PON XXI Aceh-Sumatera Utara Tahun 2024 di Lapangan Puspem Badung, Selasa (20/8/2024). ANTARA/HO-Humas Pemkab Badung

PEMERINTAH Kabupaten Badung, Bali menyiapkan bonus senilai Rp60 juta untuk atletnya yang berhasil meraih medali emas saat membela Provinsi Bali pada ajang Pekan Olahraga Nasional XXI Aceh-Sumut tahun 2024.

"Para atlet asal Badung yang meraih medali emas pada PON tahun ini akan mendapatkan bonus sebesar Rp60 Juta, semoga

ini menjadi pemantik semangat untuk para atlet dalam berjuang pada PON kali ini," ujar Sekretaris Daerah Kabupaten Badung I Wayan Adi Arnawa di Mangupura, Selasa.

Selain menyiapkan bonus bagi peraih medali, Pemkab Badung juga memberikan uang saku sebesar Rp6 juta untuk setiap atletnya yang akan berlaga pada ajang

olahraga terbesar di Indonesia itu.

"Kami memberikan tambahan uang saku yang pada PON sebelumnya sebesar Rp5 juta, sekarang menjadi Rp6 juta sebagai komitmen untuk mendukung memotivasi para atlet," kata Sekda Adi Arnawa.

Ia menjelaskan kontingen asal Kabupaten Badung yang memperkuat tim PON Provinsi Bali berjumlah 236 orang yang terdiri atas atlet 178 orang dan 58 ofisial, serta pelatih.

Dirinya mengapresiasi para atlet asal Badung yang akan bertanding, serta juga mengapresiasi jajaran pengurus KONI Badung yang mempersiapkan para atletnya untuk bertanding pada PON tahun ini.

"Kami mendoakan para atlet kami ini dapat mencapai target yang telah ditentukan oleh KONI Bali maupun KONI Badung," kata dia.

Sementara itu, Ketua Umum

KONI Badung Made Nariana menambahkan para atlet asal Badung akan turun di 40 cabang olahraga dari 51 cabang yang akan di pertandingan di PON tahun ini.

"KONI Bali menargetkan para atlet Provinsi Bali dapat meraih 45 medali emas, dan dari target tersebut, kami jajaran KONI Badung mengharapkan 20 emas dapat diraih oleh atlet asal Kabupaten Badung," kata dia.

Ia mengungkapkan atlet PON Provinsi Bali baru masuk pemusatan latihan dua bulan sebelum PON, dimana pada tahun-tahun sebelumnya atlet sudah menjalani pemusatan latihan enam bulan sebelum PON.

"Kondisi ini akan menjadi tantangan khusus bagi para atlet kami yang berjuang di PON kali ini. Untuk itu kami berterimakasih kepada Pemkab Badung karena telah memberikan perhatian khusus kepada atlet di Badung," pungkas Made Nariana. (adv)

Pemkab Badung Tingkatkan Kemampuan Kepala Lingkungan di Destinasi Wisata

SEKRETARIS Daerah Kabupaten Badung I Wayan Arnawa membuka pelaksanaan Musyawarah Cabang (Muscab) X Gabungan Pelaksana Konstruksi Nasional Indonesia (Gapensi) Badung yang mengusung tema "Sinergi Gapensi Dalam Menuju Badung Unggul Maju Sejahtera Berkelanjutan" di Denpasar, Sabtu (15/6).

Muscab merupakan forum tertinggi Kwarcab yang bertujuan untuk menyampaikan laporan pertanggungjawaban pengurus Kwarcab masa bakti 2024-2029, menyusun rancangan program kerja Kwarcab 2024-2029, dan memilih pengurus Kwarcab periode selanjutnya.

Sekda Adi Arnawa memberikan apresiasi dan dukungan atas terselenggaranya Muscab X Gapensi Badung tersebut.

"Saya sangat mengapresiasi dan mendukung daripada kegiatan muscab hari ini karena kegiatan muscab tidak saja dalam rangka untuk memilih pengurus pemimpin saja, yang paling penting adalah di dalam kegiatan Muscab muncul satu rekomendasi dan menghasilkan musyawarah yang positif dan produktif baik itu secara langsung buat Gapensi Badung maupun tidak langsung buat Pemerintah serta masyarakat kabupaten Badung, sehingga Gapensi bersama dengan pemerintah bersama-sama membangun badung agar lebih baik, karena kabupaten badung adalah daerah destinasi wisata yang dikunjungi wisatawan dunia tentu memberikan peluang dan dampak tantangan, dari segi peluang tentu kita sudah tahu sebagai daerah tourism PAD pajak



Bimtek Peningkatan Kapasitas Kepala Lingkungan dan Kelian Banjar Dinas Setekuta Utara. ANTARA/HO-Humas Pemkab Badung

hotel dan restoran akan semakin meningkat, dimana muscab ini menunjukkan dinamika, dinamisasi dan demokratis dari organisasi Gapensi Badung bisa dilaksanakan sebaik-baiknya," ujarnya.

Sementara itu Ketua Panitia Pelaksana Anak Agung Indra

Sena melaporkan Kegiatan pelaksanaan muscab Gapensi tersebut merupakan organisasi jasa konstruksi terbesar dan pertama di Indonesia yang bertujuan menyampaikan laporan pertanggungjawaban pengurus baru dan penyusunan rancangan program kerjanya. (adv)

K3S dan Dinsos Badung Studi Tiru Pelayanan Rumah Singgah di Samarinda



K3S Badung bersama Dinas Sosial Kabupaten Badung saat melaksanakan kunjungan kerja ke UPTD Panti Sosial Terpadu "Sehati", Dinas Sosial dan Pemberdayaan Masyarakat Kota Samarinda, Kamis (22/8/2024). (ANTARA/HO-Pemkab Badung).

IAJARAN Koordinator Kegiatan Kesejahteraan Sosial (K3S) bersama Dinas Sosial Kabupaten Badung, Bali mempelajari penyelenggaraan pelayanan kesejahteraan sosial berupa rumah singgah di UPTD Panti Sosial Terpadu Sehati Kota Samarinda, Kalimantan Timur.

"Kami akan terus melaksanakan program kerja untuk meningkatkan kehidupan sosial masyarakat lewat pengembangan SDM dengan penggunaan, penciptaan sumber komunitas, penyediaan struktur institusional serta fasilitas berupa rumah singgah," ujar Wakil Ketua K3S

Badung Kristiani Suiasa, terkait kunjungannya ke Samarinda, Kamis.

Ia mengatakan pihaknya berharap rumah singgah seperti yang ada di Samarinda ke depannya akan segera dibangun di Badung guna mendorong pelayanan sosial yang terorganisasi dan lengkap.

"Kami berharap pembangunan sosial yang diusahakan oleh K3S Badung bersinergi dan berkolaborasi bersama jajaran dinas terkait dapat berorientasi terhadap perubahan lingkungan sosial yang lebih baik di Badung," kata dia.

Plt Kepala Dinas Sosial Kabupaten Badung A.A. Ngurah Raka Sukadana menambahkan pihaknya melakukan kunjungan itu untuk saling berbagi informasi dan pengalaman terkait penyelenggaraan pelayanan rumah singgah sebagai tempat untuk menampung sementara masyarakat yang terlantar.

Pada kesempatan itu pihaknya juga berbagi dengan

masyarakat yang menghuni Rumah Singgah Panti Sosial Terpadu Sehati sebagai wujud kepedulian K3S Kabupaten Badung sekaligus untuk menggali informasi terkait pengelolaan rumah singgah yang telah berdiri dari tahun 2015 itu.

"Kami berterima kasih kepada Dinas Sosial dan Pemberdayaan Masyarakat Samarinda karena telah menerima dan berbagi informasi maupun pengalaman dengan kami rombongan K3S Kabupaten Badung bersama Dinas Sosial," katanya.

Sementara itu Wakil TP PKK Samarinda Herly Warsita berterima kasih kepada jajaran rombongan Kabupaten Badung karena sudah memilih Kota Samarinda sebagai lokasi kunjungan kerja dari K3S beserta Dinas Sosial Kabupaten Badung.

"Ini merupakan bentuk silaturahmi dan saling berbagi informasi serta pengalaman dalam upaya kami untuk menyelesaikan masalah sosial yang terjadi di masyarakat," kata dia. (adv)

Pemkab Badung Rampungkan Penyusunan RAD Percepatan Penurunan Stunting

PEMERINTAH Kabupaten Badung melakukan finalisasi penyusunan Rencana Aksi Daerah (RAD) Percepatan Penurunan Stunting (PPS) Tahun 2025-2029.

"RAD Percepatan Penurunan Stunting Kabupaten Badung tahun 2025-2029 merupakan dokumen perencanaan yang digunakan sebagai pedoman dan arahan untuk menurunkan angka stunting," ujar Wakil Bupati Badung I Ketut Suiasa di Mangupura, Kamis.

Ia mengatakan penyusunan RAD percepatan penurunan stunting itu dinilai sangat penting dan strategis sebagai landasan bersama dalam pelaksanaan program penurunan stunting.

Upaya itu menurutnya juga akan menentukan keberhasilan pemerintah daerah dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat serta terwujudnya kualitas SDM ke depannya.

Wabup Suaia mengungkapkan pihaknya memberikan apresiasi

kepada seluruh pemangku kepentingan dan perangkat daerah yang telah bergerak bersama dengan rasa tanggung jawab sehingga progress penurunan stunting di Kabupaten Badung tahun 2023 mencapai 4,9 persen dan terendah di Indonesia.

"Dengan hasil ini kami tidak berdiam diri, namun ke depannya harus terus melakukan upaya penurunan stunting. Dengan adanya RAD PPS ini, programnya harus berkesinambungan serta kualitas dan kuantitas programnya meningkat," ungkap dia.

Nantinya, rencana aksi daerah akan dilakukan oleh perangkat daerah terkait yang masuk ke dalam bagian Tim Percepatan Penurunan Stunting (TPPS) serta untuk mendukung pelaksanaan pembangunan daerah tahun 2025-2029 dalam bentuk arah kebijakan, strategi dan program kegiatan dan akan ditetapkan dalam bentuk peraturan bupati.



Wabup Suiasa saat memimpin rapat finalisasi mengenai penyusunan Rencana Aksi Daerah (RAD) Percepatan Penurunan Stunting (PPS) Tahun 2025-2029, Kamis (22/8/2024). ANTARA/HO-Pemkab Badung

Ketut Suiasa yang juga menjabat sebagai Ketua Tim Percepatan Penurunan Stunting (TPPS) Kabupaten Badung menambahkan pembahasan yang sudah menjadi hasil rapat TPPS sebelumnya khususnya mengenai Tri Pasti juga akan ditambahkan sebagai landasan dalam

penyusunan RAD PPS.

"Tri Pasti yang dimaksud yaitu, pertama pastikan calon pengantin terdarda dan berkonsultasi. Kedua, pastikan ibu hamil memeriksakan diri secara rutin, dan ketiga, pastikan balita ke posyandu," pungkask dia. (adv)

Bupati Bangli Serahkan Perjanjian Hibah Pemda ke Lembaga Adat



Bupati Bangli Sang Nyoman Sedana Arta menyerahkan naskah perjanjian hibah daerah (NPHD) ke para pengurus lembaga adat. (ANTARA/HO-Diskominfo Bangli)

BUPATI Bangli Sang Nyoman Sedana Arta menyerahkan naskah perjanjian hibah daerah (NPHD) ke para pengurus lembaga adat di Gedung Bhukti Mukti Bakti Kantor Bupati Bangli, Jumat (16/8).

"Hibah tahun ini salah satunya berasal dari pendapatan asli daerah (PAD). Ke depannya kita berharap, hasil pendapatan dae-

rah bisa semakin besar maka dari itu. Kita harus terus menggenjot dan merancang program program supaya bisa meningkatkan pendapatan asli daerah. Salah satu contoh dengan digitalisasi tiket masuk DTW Kintamani dan juga pajak hotel restoran di seputaran Kintamani," kata Bupati Bangli Nyoman Sedana di Bangli, Jumat.

"Kita mesti bersyukur dengan terjadinya peningkatan PAD (pendapatan asli daerah) hampir 2000 persen dari awalnya Rp800 juta pertahun menjadi Rp16 miliar," tambah Sedana Arta, didampingi Wakil Bupati Bangli I Wayan Diar.

Penyerahan NPHD tahap ini diberikan ke 102 penerima dari total 508 penerima hibah.

Acara penyerahan NPHD tersebut dihadiri oleh Plh Sekda Bangli, Pimpinan Perangkat Daerah Kab. Bangli, Para Bendesa Adat, Kelian Adat, Kelian dinas (RW) dan Kelian Pengempon Pura penerima hibah.

"Kami juga saat ini sedang mengajukan usulan penggantian nama rumah sakit jiwa, supaya bisa mengurangi kesan yang negatif terhadap masyarakat Bangli. Semoga nanti usulan nama tersebut di setuju oleh PJ Gubernur Bali," katanya.

Kepala Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Bangli I Wayan Sugiarta mengatakan ber-

dasarkan Peraturan Menteri Dalam Negeri No. 77 Tahun 2020 Tentang Pedoman Teknis Pengelolaan Keuangan Daerah, dan peraturan Bupati Bangli No. 46 Tahun 2021 tentang tata cara penganggaran, pelaksanaan dan penatausahaan, pelaporan dan pertanggungjawaban serta monitoring dan evaluasi hibah dan bantuan sosial. Maka hari ini diserahkan NPHD kepada penerima hibah Tahun Anggaran 2024.

Pemberian Hibah ini merupakan komitmen Bupati dan Wakil Bupati Bangli untuk pengembangan pelestarian Adat, Tradisi, seni dan budaya dengan pemberian hibah untuk memenuhi sarana prasarana penunjang dalam pelaksanaan kegiatan adat dan agama.

Hal ini sejalan dengan visi Bupati Bangli "Nangun Sat Kerthi Loka Bali melalui pola pembangunan semesta berencana wujudkan Bangli era Baru. (ant)

Sebanyak 50 Petani Adakan Upacara HUT ke-79 RI di Kaki Gunung Batukaru Bali

SEBANYAK 50 petani di Kabupaten Tabanan, Bali, mengadakan upacara bendera memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) ke-79 Kemerdekaan Republik Indonesia (RI) di area persawahan kaki Gunung Batukaru.

“Upacara sederhana ini untuk menyemarakkan peringatan Hari Kemerdekaan Indonesia. Kami petani juga semangat,” kata Ketua Kelompok Tani Somya Pertiwi I Nengah Suarsana di Desa Mengesta, Kabupaten Tabanan, Bali, Sabtu.

Upacara HUT ke-79 RI itu dilaksanakan mulai pukul 09.30 Wita secara sederhana oleh para petani yang tergabung dalam Kelompok Tani Somya Pertiwi Dusun Wangaya Betan, Desa Mengesta, Kecamatan Penebel, Kabupaten Tabanan, yang berjarak sekitar 42 kilometer dari pusat Kota Denpasar.

Upacara diadakan di tengah area persawahan dengan latar belakang Gunung Batukaru yang juga menjadi titik tengah Pulau

Bali.

Tiga orang petani bertugas menaikkan Bendera Merah Putih pada tiang dengan ketinggian sekitar lima meter, diiringi lagu kebangsaan Indonesia Raya yang diputar menggunakan sistem audio jinjing (sound system portable).

Para petani lainnya yang menjadi peserta upacara kemudian berdiri di pematang sawah dan langsung menerapkan sikap tegak.

Mereka kemudian bernyanyi Indonesia Raya dan memberikan tanda hormat kepada Bendera Merah Putih, sesaat setelah lagu kebangsaan berku- mandang.

Suasana khidmat terasa saat Bendera Merah Putih mencapai puncak tiang dan setelah itu, para petani menyelesaikan upacara yang berlangsung kurang dari 10 menit itu.

Sementara itu para petani menyambut antusias upacara HUT RI itu karena baru pertama



Para petani yang tergabung dalam Kelompok Tani Somya Pertiwi mengadakan upacara bendera memperingati HUT ke-79 Kemerdekaan RI di area persawahan di Dusun Wangaya Betan, Desa Mengesta, Kecamatan Penebel, Kabupaten Tabanan, Bali, Sabtu (17/8/2024) ANTARA/Nyoman Hendra Wibowo/Dewa Ketut Sudiarta Wiguna

kali mengikuti langsung di kawasan persawahan yang selama ini menjadi ladang untuk mata pencaharian.

“Ini seru sekali, Saya dan teman-teman petani lainnya itu baru pertama kali ikut upacara langsung di sawah kami,” kata petani I Gusti Putu Sedana.

Setelah upacara para petani kemudian langsung mengadakan rapat tahunan yang membahas program pembibitan padi.

Ada pun kelompok tani tersebut dalam memproduksi padi tidak menggunakan bahan kimia, namun menggunakan cara organik. **(ant)**

Desa Kedisan Ajak UGM Majukan Pariwisata Berbasis Online



Foto arsip - Sejumlah wisatawan mancanegara berfoto dengan latar belakang objek wisata air terjun di Desa Kedisan, Kabupaten Gianyar, Bali. ANTARA/HO-Humas Pemkab Gianyar.

DESA Kedisan, Kabupaten Gianyar, mengajak para mahasiswa Universitas Gajah Mada (UGM), yang sedang melakukan kuliah kerja nyata (KKN), untuk memajukan pariwisata berbasis digital.

“Pesatnya perkembangan desa wisata di Kabupaten Gianyar tak lepas dari kawasan yang menjadi favorit turis yakni Ubud, Tegal-

lalang, dan Payangan (Ulan). Namun, beberapa tujuan wisata khususnya di Desa Kedisan masih minim pengelolaan, makanya kami mengajak UGM,” kata Kepala Desa Kedisan Dewa Ketut Raka saat melepas KKN UGM 2024 di Kantor Desa Kedisan, Kecamatan Tegallalang, sebagaimana dikutip dari siaran pers Diskominfo Gian-

yar di Gianyar, Bali, Senin.

Lebih lanjut, Dewa Ketut Raka mengatakan beberapa tujuan wisata khususnya di Desa Kedisan dikelola BUMDes dan ada juga yang dikelola desa adat.

Namun, pengelolaan yang dilaksanakan BUMDes masih belum optimal, hal tersebut diakibatkan kurangnya sumber daya manusia dan pola pemasaran di masing-masing pengelola.

“Berkat bantuan mahasiswa yang melaksanakan kuliah kerja nyata (KKN) di Desa Kedisan, beberapa objek wisata dan potensi Desa Kedisan sudah bisa dilihat melalui website yang dibuat mahasiswa KKN UGM,” kata Kades Kedisan.

Selain membuat desa berbasis digital, mahasiswa UGM juga melakukan banyak program bersama kelompok tani, karang taruna, dan anak-anak sekolah.

Situs online yang dibuat tak

hanya memberikan informasi terkait profil desa, tujuan wisata desa dan berbagai potensi Desa Kedisan, situs tersebut juga dimuat dalam situs yang dibuat mahasiswa KKN.

Dalam situs tersebut juga disiapkan berbagai informasi layaknya perpustakaan digital yang bisa diakses semua orang.

Begitu juga di berbagai objek wisata, mahasiswa juga menyediakan barcode yang juga bisa diakses melalui ponsel pengunjung.

Salah satu destinasi favorit di Desa Kedisan yakni Air Terjun Ulu Petanu, objek ini dikunjungi sekitar 6.000 wisatawan lokal dan mancanegara setiap bulan.

Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) KKN UGM 2024 Desa Kedisan Pande Made Kutane-gara mengatakan pihak UGM selalu siap untuk mengabdikan dan mengembara di seluruh desa di Kabupaten Gianyar. **(ant)**

Pemkab Buleleng Buka 145 Formasi CPNS 2024

PEMERINTAH Kabupaten Buleleng, Bali membuka 145 formasi calon pegawai negeri sipil (CPNS) meliputi 138 tenaga teknis dan tujuh tenaga kesehatan untuk mengisi kebutuhan kepegawaian pada berbagai bidang pemerintahan setempat.

“Pengumuman dilakukan setelah kami surat resmi dari Kementerian Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi (MenPAN-RB) serta Badan Kepegawaian Negara (BKN),” kata Sekretaris Daerah Buleleng Gede Suyasa di Singaraja, Rabu.

Suyasa menjelaskan, pendaftaran CPNS akan dibuka mulai 19 Agustus 2024 dan akan berakhir pada awal September 2024.

Dia menjelaskan prioritas utama adalah menyelesaikan penerimaan jalur PNS terlebih

dahulu sebelum memproses Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja (PPPK), mengingat ada posisi yang tidak bisa diisi oleh PPPK karena bersifat spesifik.

Untuk pelaksanaan tes CPNS, Buleleng telah menyiapkan skema pelaksanaan dengan menggunakan sistem Computer Assisted Test (CAT) seperti pelaksanaan tahun-tahun sebelumnya.

Adapun tes tersebut akan bekerja sama dengan Universitas Pendidikan Ganesha (Undiksha), auditorium akan dipersiapkan dengan kapasitas 200 hingga 300 komputer.

“Jika jumlah peserta banyak, kami akan membagi pelaksanaan tes menjadi beberapa shift. Kami berharap tes CPNS dapat selesai dalam 2-3 hari,” kata



Sekretaris Daerah Buleleng Gede Suyasa. ANTARA/HO-Humas Pemkab Buleleng

Suyasa.

Gede Suyasa juga menyatakan PPPK akan menyusul setelah proses CPNS selesai. Menurut rencana, pada tanggal 23 Agustus 2024, akan dilakukan rapat koordinasi pusat terkait seleksi PPPK.

“Kami akan mengadakan rapat koordinasi dengan pusat untuk mendapatkan informasi lebih lanjut mengenai sosialisasi dan persiapan pengadaan PPPK,” katanya.

Lebih lanjut, Sekda Buleleng mengungkapkan formasi

yang terdata saat ini dengan beberapa tenaga kontrak juga diakui dalam sistem Data Pokok Pendidikan (Dapodik).

“Tenaga kontrak yang telah memenuhi syarat dan terdaftar dalam sistem BKN akan mendapatkan kesempatan untuk mengikuti tes. Namun, mereka yang tercatat sebelum 2022 dan belum memenuhi syarat satu tahun tidak akan masuk dalam data BKN. Jika mereka melamar sekarang dan memenuhi syarat, mereka dapat mengikuti tes,” tuturnya. **(ant)**

Pemkab Jembrana Sandingkan Budaya Makepung dan Polo Berkuda



Para peserta mengikuti Makepung Jembrana Cup di Sirkuit All In One, Desa Pengambangan, Kecamatan Negara, Minggu (11/8/2024) yang dilaksanakan serangkaian HUT Kota Negara Ke-129. ANTARA/Gembong Ismadi

PEMERINTAH Kabupaten Jembrana, Bali akan menyandingkan budaya pacuan kerbau makepung dengan polo berkuda di daerah tersebut.

“Akan ada lapangan polo berkuda di wilayah Gilimanuk. Saya akan komunikasi dengan investor agar makepung bisa diikutkan dalam olahraga itu,” kata Bupati Jembrana I Nengah

Tamba, saat membuka Lomba Makepung Jembrana Cup di Sirkuit All In One, Desa Pengambangan, Kecamatan Negara, Minggu.

Dia mengatakan sebagai budaya atraksi yang hanya ada di Kabupaten Jembrana, pacuan kerbau makepung bisa disandingkan dengan polo berkuda, sehingga ada kolaborasi dan

harmonisasi antara budaya tradisional dan modern.

“Apalagi peserta polo berkuda bisa dari berbagai negara. Hal itu menjadi momen yang efektif untuk mengenalkan budaya lokal Jembrana,” katanya.

Dia yang akan bertemu dengan Presiden terpilih Prabowo Subianto, karena berjanji akan membawa makepung bisa tampil saat turnamen polo berkuda.

Kepada stafnya dia memerintahkan untuk membuat video makepung yang akan dia presentasikan kepada Prabowo.

Selain akan berusaha menyandingkan makepung dengan polo berkuda, dia juga menyinggung sirkuit tradisional pacuan makepung yang potensial hilang karena pemukiman.

Menurut dia, jalan sekitar areal persawahan yang biasanya digunakan untuk arena sirkuit makepung, seiring waktu akan

hilang karena munculnya pemukiman warga.

“Yang jelas kalau sudah jadi pemukiman, warga pasti minta jalan itu diaspal. Kalau sudah diaspal, tidak bisa lagi digunakan untuk sirkuit makepung,” katanya.

Karena prediksi lima sampai sepuluh tahun lagi sirkuit tradisional makepung akan hilang, pihaknya sudah membangun Sirkuit All In One di Desa Pengambangan sebagai gantinya.

Dengan adanya lahan yang dilengkapi sirkuit makepung itu, katanya, kelompok atau sekaa makepung memiliki lokasi permanen untuk latihan maupun menggelar lomba.

“Karena makepung adalah tradisi dan budaya khas Kabupaten Jembrana. Keberadaannya harus kita lestarikan, termasuk dengan menyediakan sirkuit permanen,” katanya. **(ant)**